



Santiago Creel afirma que la concentración fue del pueblo ejerciendo la democracia



Políticos de oposición se hicieron presentes en la concentración Mi voto no se toca, en el Zócalo de la Ciudad de México. El exgobernador, Silvano Aureoles, la exdiputada Frida Esparza, Nora Arias presidenta del PRD en la capital y la delegada en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, fueron algunos de los personajes que estuvieron presentes en la concentración contra el Plan B de Reforma Electoral. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados afirmó que fue una manifestación del “pueblo ejerciendo sus derechos, ejerciendo su democracia y defendiendo la Constitución”. Por su parte Marko Cortés declaró que la gente fue “a escuchar, a reflexionar en la Plaza de la Constitución y a exigir a los ministros que la hagan valer”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlyDiyURMZih3vU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213227&parId=75F18D3264FEE48F%213222&o=OneUp>